

町長

ひとりごと

斎藤

(63)

三月二十三日、月曜日
の昼下がり時である。私は、大原町からお出でいた
だいた行政視察のご一行に、一くさり当町の町
づくりを語り終え、いま
町長室からぼんやりと窓
の外をながめている。実は、昨日あたりから風邪
気味で、どことなく身体
の芯が熱っぽく、気持ち
が集中できないでいる。
岡女史に、今朝必ずこの
ひとごとの原稿を渡す
約束をしたのにも拘らず、
まだ一字も書けないで
いる後ろめたさのためで
ある。毎度のことながら、
あれを書こう、これを書
こうと思いつながら、結局
何もまとまらないまま、
いたずらに時を遣り過ぎ
しているのである。だが、
日本が世界の激流に揉まれ、
本沈没」という悲観的な思

心の中はこれとは裏腹に、
ジリジリと焦つていた。何
とも情け無い限りである。
▼朝から重く垂れこめてい
た曇り空から、ボツ、ボツ
と大粒の雨が降り出し、またたく間に駐車場のアスフ
アルトや自動車の屋根を濡
らしはじめ、しばらくする
うちに本格的な雨足となつ
た。まさに三寒四温の陽氣
であるが、温かさの後の雨
は、一層冷え冷えとしている。
窓の下では、この雨を突いて、原方の木原造園の
ご主人らが、二日後に予定
している記念植樹の場所に、
石柱をはめる作業をしてい
た。「雨の中を、ご苦労様
です」と声をかけたとき、
今までモヤモヤしていた
ひとりごとのテーマが咄嗟
に決まった。

▼間もなく過ぎ去ろうとす
る平成三年度という年は、

もむき、「これが認めら

れなければ町へは帰れない」と必死に町の窮状を訴え、とうとう国もこの

気迫に押され、町の主張を認めることとなつた。

いま、職員は各分野で、

こんな姿勢を貫き、努力を

をしている。町民の皆さん

の理解とご支援を得たい。

▼今回の受賞を祝つて、

府舎の前に記念の植樹を

することにした。いろいろ考えた挙句、植える木

は赤い花の咲くハナミズキと決めた。いま窓下で

作業をしている木原さん

も、町の行政委員であり、

その辺の事情を知つてか

心をこめて準備をしてく

れています。これが

毎年、春にはこのハナ

ミズキが、鮮かな花を咲

かせることだろう。私達

も、これに負けない大輪

の花を町づくりの中で咲

かせる決意だ。私は明後

日、そんな万感の思いを

こめて、一鉢入れたいと

思つてゐる。

課長をはじめ担当の職員は、

ハナミズキ



いが、心を過る。

この度わが光町は、全国町

もむき、「これが認めら

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ